

Des andern Tausends
 nach Christi Geburth
 Siebendes Jahr = Hundert
 Der **GEAARZSEN.**



Das erste Bild

stellet vor

Die Unruhe in Moscau wegen der falschen De-
 metrius.

A. C. 1605.

Gedenck-Reim:

Demetrius in Wahn.



u Anfang des 17. Jahr-Hundert waren die Moscowiter von
 A. C. 1605. bis 1613. mit vier Betrügern geplaget, die sich
 für den, von seinem Schwager dem Gjaar Boris Gudenow,
 aus Herrschucht ermordeten rechten Demetrius, des grossen
 Russischen Monarchen Johannes Basilowit hinterlassenen
 andern Sohn, wollten gehalten wissen. Der erste so sich da-
 für ausgab, war ein verdorbener Russischer Edelmann,

Nahmens Grisca Utropeja, welcher den Pohlen vestiglich einbildete, daß er der
 rechte Demetrius sey, und von denselben allen Vorschub bekam A. C. 1605. zu
 seinem vermeinten Erb-Reich, nach plöglichen Absterben des Gjaars Boris
 Gudenow zu gelangen. Als aber die Russen an demselben nicht die alten Sit-
 ten und Gewohnheiten ihres Groß-Fürsten verspühreten, und er auch anbey
 sich durch die Vermählung mit des Pohlischen Baywodens zu Sendomit
 Tochter, sehr verhasst machte, so brachen sie ihm, am neunnden Tage seines
 Bey-